

20.11.2014

Pseirer Fichte für Bischof Ivo Muser



**Bischof Ivo Muser
mit Jugendlichen:
Offene Diskussion**

Vergangenen Samstag fand im Jugendhaus „Hahnebaum“ in Moos in Passeier das zweite „Hahnebaumer Gespräch“ statt. Thema des Nachmittags waren die laufende Diözesansynode und damit zusammenhängende Fragen vonseiten der Jugendlichen an Bischof Ivo Muser. Organisiert wurde die Veranstaltung von Südtirols Katholischer Jugend und dem Jugendbüro Passeier, welche gemeinsam das Jugendhaus „Hahnebaum“ führen. Die „Hahnebaumer Ge-

spräche“ sollen Jugendlichen eine Plattform bieten, zu Themen über Glaube und Kirche ins Gespräch zu kommen und darüber offen diskutieren zu können. Rund 30 Jugendliche, die sich in den Gremien und Arbeitskreisen von Südtirols Katholischer Jugend und der Katholischen Jungschar Südtirols sowie des Jugendbüro Passeier ehrenamtlich engagieren brachten demnach ihre Fragen, Meinungen, Wünsche und Anregungen in das Gespräch und die Diskussion mit

dem Bischof ein. Dem Bischof wurde als Geschenk eine „Pseirer Fichte“ aus dem „Hahnebaumer“ Wald, an welche die Jugendlichen Wünsche, Anregungen, Rückmeldungen, Dankesworte anbrachten, überreicht. Als symbolisches Zeichen dafür, dass aus den Wünschen und Anregungen so manches Konkrete wachsen möge, wird der Bischof, zusammen mit Vertreterinnen und Vertretern der Kinder- und Jugendverbände, den Baum pflanzen.